

Nama : SILVESTER JATI PRASTANTO  
 NIS/NISN : 4144 / 0087321986  
 Nama Sekolah : SMP PANGUDI LUHUR MOYUDAN  
 Alamat : Mergan, Sumberagung, Moyudan, Sleman

Kelas : 9C  
 Semester : 1  
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

## LAPORAN HASIL BELAJAR

### A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Benman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Memiliki rutinitas sederhana yang diatur secara mandiri dan dijalankan sehari-hari serta menjaga kesehatan dan keselamatan diri dalam semua aktivitas kesehariannya.
Berkebinekaan global	Dapat mengidentifikasi dan mendeskripsikan ide-ide tentang dirinya dan beberapa macam kelompok di lingkungan sekitarnya.
Bergotong royong	Mampu melakukan kegiatan bersama-sama dengan sukarela untuk menumbuhkan rasa peduli terhadap lingkungan sekitarnya.
Mandiri	
Bemalar kritis	
Kreatif	

### B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>Kelompok A</b>			
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	95	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal beriman kristiani sebagai tanggapan atas karya keselamatan Allah, hak dan kewajiban sebagai anggota gereja, mana teladan umat beriman. Perlu peningkatan dalam hal orang beriman hidup di tengah masyarakat.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menganalisis peristiwa dan dinamika Pancasila sebagai dasar negara, menjelaskan makna kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia, mengidentifikasi kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Perlu peningkatan dalam hal menganalisis peristiwa dan dinamika Pancasila sebagai pandangan hidup bangsa, menjelaskan makna alinea Pembukaan UUD NRI Tahun 1945, menjelaskan makna pokok pikiran Pembukaan UUD NRI Tahun 1945.
3	Bahasa Indonesia	81	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengidentifikasi isi teks percobaan secara lisan, menjelaskan isi teks percobaan secara lisan, mendemonstrasikan isi teks percobaan secara lisan, mendemonstrasikan teks pidato secara lisan, menganalisis teks pidato berdasarkan struktur dan kebahasaan teks pidato secara lisan, mengevaluasi teks pidato secara lisan, menceritakan kembali isi teks cerpen yang dibaca, menemukan perbedaan tiap unsur-unsur intrinsik cerpen yang dibaca. Perlu peningkatan dalam hal mengidentifikasi unsur intrinsik teks cerpen yang dibaca, menyimpulkan amanat tersurat dan tersirat dari cerpen yang dibaca.
4	Matematika (Umum)	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menjelaskan dan menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan bilangan rasional dan bentuk akar. Perlu peningkatan dalam hal menjelaskan dan menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan persamaan kuadrat, menjelaskan dan menyelesaikan masalah kontekstual dengan menggunakan sifat-sifat fungsi kuadrat, menjelaskan dan menyelesaikan masalah kontekstual yang berkaitan dengan transformasi geometri.

Nama : SILVESTER JATI PRASTANTO Kelas : 9C  
 NIS/NISN : 4144 / 0087321986 Semester : 1  
 Nama Sekolah : SMP PANGUDI LUHUR MOYUDAN Tahun Pelajaran : 2023/2024  
 Alamat : Mergan, Sumberagung, Moyudan, Sleman

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	90	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami dan menjelaskan sistem perkembangbiakan tumbuhan dan hewan secara seksual dan aseksual, memprediksi sifat keturunan dan ratio hasil persilangan monohibrid dan dihibrid, memahami fenomena-fenomena alam yang ditimbulkan gejala listrik statis dalam kehidupan sehari-hari, memahami struktur dan fungsi sistem reproduksi pria dan wanita dengan baik, menjelaskan mekanisme terjadinya fertilisasi pada manusia, mengidentifikasi dan menerapkan besaran-besaran yang berkaitan dengan listrik dinamis, menjelaskan gangguan yang dapat terjadi pada sistem reproduksi dan upaya pencegahannya. Perlu peningkatan dalam hal mengidentifikasi dan menerapkan besaran-besaran yang berkaitan dengan listrik statis.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mendeskripsikan pengertian dan bentuk perubahan sosial budaya, memahami aspek modernisasi dalam kehidupan masyarakat Indonesia, menganalisis dampak globalisasi dalam kehidupan bangsa Indonesia, menjelaskan hubungan antara ekonomi kreatif dan ekonomi kreatif. Perlu peningkatan dalam hal menjelaskan pengertian, manfaat dan hambatan perdagangan internasional.
7	Bahasa Inggris	82	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memberi salam, ucapan selamat, harapan dan menanggapi, mengungkapkan pernyataan setuju, tidak setuju, dan menanggapi. Perlu peningkatan dalam hal mengidentifikasi informasi dalam teks procedure dan label, mengungkapkan dan menggunakan kalimat-kalimat progressive.
<b>Kelompok B</b>			
1	Seni dan Budaya	82	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengidentifikasi berbagai tema dalam berkarya seni lukis, berkarya seni lukis dengan berbagai tema, menyanyikan lagu sesuai pilihan sendiri dengan teknik vokal yang baik. Perlu peningkatan dalam hal memahami akord-akord dasar.
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	85	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami dan mempraktikkan variasi gerak spesifik menggiring, menendang dan menyundul bola, memahami dan mempraktikkan variasi gerak menggiring, mengoper, menembak dan rebound bola basket, memahami dan mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak servis dan pukulan bulutangkis. Perlu peningkatan dalam hal memahami dan mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak spesifik passing dan servis bola voli, memahami dan mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak melempar, menangkap dan memukul rounders.
3	Prakarya	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menyatakan pendapat tentang keragaman karya kerajinan bahan keras sebagai ungkapan rasa syukur, memahami pengertian, sejarah, jenis, sifat, dari karakteristik kerajinan bahan keras. Perlu peningkatan dalam hal memahami teknik pengolahan, perancangan, prosedur pembuatan dan kemasan kerajinan bahan keras, merancang, membuat, menguji dan mengkomunikasikan produk kerajinan bahan keras daerah setempat.
4	Bahasa Jawa	86	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menyusun teks lisan menyatakan setuju/tidak setuju sesuai konteks serta sesuai unggah-ungguh Jawa, mengidentifikasi pokok-pokok wicara dalam pranatacara, mengembangkan kerangka menjadi teks pranatacara dan mempresentasikan hasil karya. Perlu peningkatan dalam hal menyusun teks sesorah (pidato) kegiatan sederhana, membaca teks sesorah sesuai dengan pedoman membaca sesorah yang benar.



Nama : SILVESTER JATI PRASTANTO  
NIS/NISN : 4144 / 0087321986  
Nama Sekolah : SMP PANGUDI LUHUR MOYUDAN  
Alamat : Mergan, Sumberagung, Moyudan, Sleman

Kelas : 9C  
Semester : 1  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Siswa rajin dan paham saat mengikuti kegiatan pramuka. Mampu menguasai materi Baris berbaris, kode kehormatan, tanda pengenal, sandi dan aplikasi simpul ikatan jerat, serta keikutsertaan siswa dalam perkemahan satu hari baik.

Sakit	: 2 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

#### Catatan Wali Kelas

*Voster, secara umum, kamu sudah mengalami peningkatan dalam bidang akademik. Rata-rata nilai kamu lebih baik dari semester sebelumnya. Pertahankan dan tingkatkan belajarmu!*

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

Sleman, 22 Desember 2023  
Wali Kelas,

**Fransisca Xaveria Novlana Ekowati, S.H.**  
NIP.

.....

